

Herr Gleß übergab das Wort an Herrn Neuendorff (sic architekten), der das Vorhaben kurz anhand einer PowerPoint-Präsentation vorstellte.

Anmerkung:

Die PowerPoint-Präsentation kann im Ratsinformationssystem eingesehen werden.

Herr Pätzold (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) und Herr Puffe (CDU-Fraktion) bedankten sich bei Herrn Neuendorff und Herrn Feld und betonten, das Vorhaben zu begrüßen.

Herr Pätzold stellte den Antrag der Fraktionen SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP vor.

Herr Neuendorff nahm zu den Inhalten des Antrags kurz Stellung und erläuterte im Hinblick auf die Fassadenbegrünungsmaßnahmen, dass diese nicht immer mit den Brandschutzauflagen vereinbar seien.

Herr Puffe signalisierte die grundsätzliche Zustimmung der CDU-Fraktion zu dem Antrag, schlug jedoch vor, aufgrund des Hinweises von Herrn Neuendorff den Beschlussvorschlag unter 2. in einen Prüfauftrag umzuwandeln.

Herr Pätzold ergänzte den Beschlussvorschlag unter 2. folgendermaßen: Für die Dachflächen des Neubauvorhabens einschließlich des Parkhauses ist eine Dachbegrünung festzusetzen. Außerdem sind weitgehende Fassadenbegrünungsmaßnahmen, **wenn möglich**, festzusetzen, insbesondere die dem Spielplatz Johannesstraße zugewandten Seite.